

# 「何もないのが魅力」

(名 前) 上野 智信 さん  
(住まい) 東近江市湖東地区  
(仕 事) 整体師  
(出身地) 犬上郡甲良町



## 1 定住・移住のきっかけを教えてください。

東近江市への移住は、へムスロイド村に出会ったことが大きかったですね。実家に戻ってきたとき、へムスロイドの杜まつりに来て、この森と環境がすごく気に入り、是非ここに住みたいと思ったことがきっかけです。

## 2 移住して楽しいこと・うれしかったこと

なんと言っても東近江市の魅力はプレーンなところですね。

何もないことです。何もないから、自分の好きな絵を描くことができるのが面白いし、魅力が増すと思いますよ。

地道に生活することで地域の方から信用してもらえ、家も紹介してもらえ、畑も貸してもらえました。農業をすることで、地域の人と係わりができたことが楽しいです。

## 3 移住して困った事・大変だったこと

今振り返ると、へムスロイド村の施設を借りるまで2年くらいかかったのが大変でした。もうダメかなあって思っていたときに話が進み、この施設を利用することができました。

## 4 移住を考えている方へ一言お願いします。

自分が何をしたいのか明確にして、それが実現できる場所に移住することです。自分のやりたいことを実現するには、行動しないと始まらないです。誰かが何かをしてくれるのではなく自分で何ができるか、何をやるかが大切です。

## 5 今後の目標は。

森を創りたいですね。整体を突き詰めていくと食に行きついてしまって、自分たちで食べるものは自分たちで作れる環境、そんな森を作りたいです。